

# DÉLIVRÉS !

## 10 jours de prière 2026

### Introduction

Bienvenue à cette expérience de prière ensemble dont le thème retenu est : **DÉLIVRÉS !**

Nous croyons que Jésus revient bientôt. C'est pourquoi le thème des 10 jours de prière de cette année consiste à inviter le Saint-Esprit à transformer nos vies et notre monde. Rejoignez-nous pendant ces 10 jours de renouveau spirituel guidés par l'Esprit de Dieu.

Avant de mourir, Jésus a promis le don du Saint-Esprit à ses disciples : « Et moi, je prierai le Père, et il vous donnera un autre consolateur, afin qu'il demeure éternellement avec vous, l'Esprit de vérité » (Jean 14.16, 17). Plus tard, juste avant de quitter cette terre pour nous préparer une place dans l'éternité, Jésus a ordonné à ses disciples de rester à Jérusalem et « d'attendre la promesse du Père », qui était le baptême du Saint-Esprit (Actes 1.4, 5).

Cependant, ce don promis reste encore largement inexploité par le peuple de Dieu. Nous parlons de ce don. Nous étudions et analysons ce don. Mais trop souvent, nous ne parvenons jamais à ouvrir ce don du Saint-Esprit.

Sans aucun doute, seul le Saint-Esprit peut renouveler nos cœurs pécheurs : « Je vous donnerai un cœur nouveau et je mettrai en vous un esprit nouveau » (Ézéchiel 36.26).

Seul le Saint-Esprit peut transformer nos enfants : « Je répandrai mon Esprit sur ta postérité, et ma bénédiction sur tes descendants » (Ésaïe 44.3).

Enfin, seul le Saint-Esprit nous relie à la famille céleste de Dieu : « L'Esprit lui-même rend témoignage à notre esprit que nous sommes enfants de Dieu » (Romains 8.16).

Mieux encore, Dieu est plus que disposé à nous donner le Saint-Esprit : « Si donc, méchants comme vous l'êtes, vous savez donner de bonnes choses à vos enfants, à combien plus forte raison votre Père céleste donnera-t-il le Saint-Esprit à ceux qui le lui demandent ! » (Luc 11.13).

La promesse est faite. Mais, elle attend que nous la réclamions afin de nous l'approprier. Sœur White a écrit : « Si l'accomplissement de la promesse n'est pas visible comme il devrait l'être, c'est parce que celle-ci n'est pas appréciée à sa juste valeur. Tous seraient remplis du Saint Esprit, s'ils le voulaient. Partout où le besoin de l'Esprit est méconnu, on constate une sécheresse spirituelle, des ténèbres, le déclin, et enfin la mort. »

Elle s'interroge également : « Puisque nous pouvons recevoir la puissance d'en haut, pourquoi n'avons-nous pas faim et soif du don du Saint-Esprit ? Pourquoi n'en parlons-nous pas et ne prions-nous pas pour l'obtenir ? Pourquoi ne prêchons-nous pas à ce sujet ? » (*Conquérants Pacifiques*, p. 45).

Le Saint-Esprit qui habite en nous, nous remplit de l'amour du Père et nous donne la force d'être des témoins intrépides et efficaces du Christ. Pourquoi ne pas demander ce don ?

## Regardez la terre trembler

En 1 Samuel 14, nous trouvons l'histoire fort intéressante de Jonathan et son écuyer. Alors que son père, le roi Saül, restait inactif sous un grenadier, Jonathan et son fidèle écuyer ont quitté leur zone de confort pour atteindre la gloire de Dieu. L'armée philistin terrorisait Israël ; désormais, leur immense armée était campée de l'autre côté d'une gorge profonde, attendant d'engager le combat contre Israël.

Mû par la foi en Dieu, Jonathan, en compagnie de son écuyer descendit précipitamment dans la gorge et remonta les falaises escarpées de l'autre côté pour affronter seul, aidé de son page, l'armée ennemie. Sans crainte, ces deux guerriers affrontèrent les Philistins avec la force du Seigneur. Ils combattirent toute la garnison de soldats, et Dieu lui-même intervint. La Bible dit : « **la terreur s'empara des postes de garde et des troupes de choc des Philistins** » (1 Sam. 14.15, Ze Bible). C'est la foi de Jonathan qui a donné à Dieu une raison de faire trembler le sol devant ces deux jeunes héros. Si Dieu n'était pas intervenu en provoquant un tremblement de terre, Jonathan et son écuyer auraient été facilement vaincus.

Dieu fait encore trembler la terre aujourd'hui. Joignez-vous à nous pour prier : « Ô Dieu, qu'est-ce qui te donnerait une raison, au cours de ces dix jours consécutifs, de faire trembler le sol ? »

Il y a deux mille ans, environ 120 croyants se sont réunis dans une pièce au deuxième étage d'une maison surplombant les rues bondées de Jérusalem. Ils ont osé croire en la promesse de Jésus au sujet du Saint-Esprit. Ils ont osé obéir au commandement de Jésus d'attendre ce don (Actes 1, 2).

Ils se sont donc rassemblés et ont attendu. Et lorsque le Saint-Esprit s'est répandu à la Pentecôte, les croyants se sont révélés comme des témoins vivants du Sauveur ressuscité, Jésus-Christ ! L'amour envers leurs propres familles et leur famille spirituelle fut sans précédent. Ils se sont sacrifiés comme jamais il ne l'avait fait jusque-là. Ils se sont levés et ont osé parler au nom du Christ de manière inédite.

Le Saint-Esprit aime agir de l'intérieur vers l'extérieur ! Nous vous invitons à vivre ces 10 jours de prière non pas comme un programme, mais bien plutôt comme un nouveau mode de vie.

**DÉLIVRÉS !** est le thème choisi pour ces dix jours de prière. Et, en plus d'être un thème, c'est une certitude qui se vivra aussi chaque jour, en trois étapes distinctes, de la manière suivante :

### 1. Un temps seul avec Dieu

Commencez chacun des 10 jours par une prière personnelle et une étude biblique.

### 2. À travers l'étape, « La Famille/ Cercle d'amis

Mettez du temps à part pour réunir votre famille ou votre cercle d'amis autour d'une prière quotidienne.

### 3. enfin, En église

Rejoignez l'Eglise, votre famille spirituelle pour une temps de prière quotidienne intergénérationnelle.

Réunissez vos amis, les membres de votre église, vos collègues, les membres de votre propre famille, les jeunes et les enfants de tous âges au cours de ces 10 jours de renouveau spirituel. Il est temps d'être à nouveau pleinement libéré par le Saint-Esprit !